Conclusion

Cette stratégie est un pas important dans la construction d'un monde dans lequel chacun, où qu'il soit, peut prendre ses propres décisions concernant ses grossesses, y compris les jeunes. En garantissant ce droit fondamental aux adolescents et aux jeunes, nous leur permettons d'être capables de bâtir l'avenir qu'ils désirent, de contrôler leur vie et leur subsistance. Ceci a un impact durable sur eux, sur leurs familles et leurs futurs enfants, au cas où ils choisiraient d'en avoir. Nous avons tous la responsabilité d'équiper les ieunes en leur procurant les informations et les ressources dont ils ont besoin pour prendre leurs propres décisions en matière de fertilité. une responsabilité directement liée à la capacité du monde à atteindre les ODD.

References

- Mise à jour 2022 de la politique de l'USAID sur les jeunes dans le développement
- Guttmacher Report- Investing in Adolescents' Sexual and Reproductive Health in Low- and Middle-Income
- Kantorova et al. Contraceptive use and needs among adolescent women aged 15-19: Regional and global estimates and projections from 1990 to 2030 from a Bayesian hierarchical modelling study. (Utilisation et besoins en matière de contraception chez les adolescentes âgées de 15 à 19 ans : Estimations et projections régionales et mondiales de 1990 à 2030 à partir d'une étude de modélisation hiérarchique
- Le point focal est une personne qui sert de point de contact représentant, au minimum, la société civile, les ieunes, les bailleurs et une agence gouvernementale. l'équivalent du Ministère de la santé dans la plupart des cas. Les points focaux travaillent ensemble pour le progrès des droits à l'accès aux services de santé reproductive partout dans le monde et à leurs

pour les Adolescents >>>2030 et les Journales et les Jeunes

FP2030 s'engage à faire en sorte que les adolescents et les jeunes soient équipés pour prendre des décisions éclairées sur leur santé sexuelle et reproductive, des décisions soutenues par un écosystème dynamique et réactif qui donne la priorité à leurs besoins et à leurs droits. Grâce à nos prestations de services innovantes, à des stratégies fondées sur des données probantes, à l'établissement de priorités dans les politiques, à la promotion du leadership des jeunes et à des partenariats durables, nous travaillons à réduire de manière significative les grossesses non désirées, les besoins non satisfaits en matière de planification familiale et à améliorer le bien-être général des adolescents et des jeunes dans le monde entier.

Comprendre le contexte

Dans un monde peuplé de plus de 1,9 milliard d'adolescents âgés de 10 à 24 ans, dont la population croît le plus rapidement dans les pays à faible revenu, la nécessité d'aborder la SDSR des AJ est plus pressante que jamais. Au sein de cette population, les jeunes de tous les sexes sont confrontés à des problèmes de santé sexuelle et reproductive (SSR). Cependant, les adolescentes ont des besoins, des aspirations et des problèmes spécifiques. Alors que les adolescents et les jeunes représentent un quart de la population mondiale, nous reconnaissons que les trois-quarts d'entre eux résident dans des pays à faible revenu et à revenu intermédiaire inférieur. Une stratégie axée sur les AJ augmentera la durabilité de notre impact, qui se fera sur trois générations, et réduira le besoin d'interventions futures visant à modifier les comportements sociaux, étant donné que ces comportements sont façonnés pendant l'adolescence.

L'urgence d'agir

Pour atteindre les objectifs de développement durable (ODD), il est impératif de répondre aux besoins des AJ en matière de SDSR. L'amélioration de l'état de santé des adolescents et des jeunes produit un triple dividende pour les individus, la société et les énérations futures.



Malgré des efforts considérables, d'importants besoins non satisfaits persistent chez les adolescents, notamment en matière de contraception. Selon les rapports de l'institut Guttmacher (2020), dans les pays à faible revenu et à revenu intermédiaire inférieur, les adolescentes âgées de 15 à 19 ans ont eu environ 21 millions de grossesses chaque année. Environ 50 % de ces grossesses n'ont pas été planifiées et ont donné lieu à environ 12 millions de naissances, avec un besoin non satisfait de contraceptifs modernes évalué à 43 %. Conscient de cette lacune, FP2030 s'engage à répondre à ces besoins par une approche à multiples facettes. Cette stratégie garantit que le point de vue, les besoins et les préférences des AJ sont au premier plan de nos actions, et met l'accent sur l'inclusion. l'autonomisation et le progrès.

Vision et Principes Directeurs

Notre vision est de veiller à ce que les adolescents et les jeunes soient en mesure de prendre des décisions éclairées concernant leur santé sexuelle et reproductive, en s'appuyant sur un écosystème dynamique et réactif qui donne la priorité à leurs besoins.

Principes directeurs

Les valeurs et principes directeurs suivants, qui guideront l'approche de FP2030, permettront d'éviter des partenariats ad hoc ou de mauvaise qualité avec les jeunes en établissant des partenariats durables et un mouvement plus efficace.

 FP2030 collaborera intentionnellement avec les adolescents et les jeunes en tant que partenaires égaux

Les adolescents et les jeunes restent au cœur de notre stratégie et participent activement aux processus de prise de décision qui affectent leur vie.

- FP2030 bâtira des relations ouvertes, collaboratives et transparentes:
 - FP2030 partagera de manière transparente toute information nécessaire pour que les jeunes puissent diriger le processus de prise de décision ou y participer.
- Notre travail s'appuiera sur les fondements de l'équité et des droits de l'homme, FP2030 vise à garantir que chaque individu, indépendamment de son origine, de son âge, de son orientation sexuelle, de sa situation matrimoniale, de ses capacités physiques ou de toute autre identité, bénéficie d'un accès équitable aux services de santé reproductive. C'est là le fondement de notre approche.
- Notre approche est intentionnellement sensible au genre, nous reconnaissons et abordons les défis spécifiques au genre en matière de leadership équitable des jeunes et d'accès aux services de santé sexuelle et reproductive.
- Notre stratégie est ancrée dans des approches basées sur des preuves, fondées sur la recherche et des observations empiriques pour apporter un changement significatif.
- FP2030 se tiendra, ainsi que ses partenaires, redevable de la qualité de la planification familiale et des programmes connexes. Cela se fera par le biais de relations étroites avec des organisations dirigées par des jeunes et des organisations de la société civile au sens large, ainsi que par des systèmes de mise à jour des engagements.
- FP2030 bâtira un réseau plus inclusif et diversifié de preneurs d'engagements et d'autres partenaires, en tenant compte de la race, du sexe, de l'appartenance ethnique, de la nationalité, du niveau d'éducation, du statut socio-économique, de la langue, de la capacité physique, de l'âge, de l'appartenance religieuse ou de la perspective politique.

Les Cinq Piliers de Notre Action

Pour servir efficacement les adolescents et les jeunes, FP2030 donnera la priorité aux cinq domaines suivants :

Présenter des modèles de prestation de services à haut impact en matière de SDSR des AJ : FP2030 identifiera, diffusera et soutiendra des modèles de prestation de services innovants adaptés aux besoins de SDSR des AJ. En établissant des alliances avec les gouvernements, les organisations de la société civile et celles dirigées par des jeunes, et en partageant les pratiques à haut impact (PHI), nous comptons améliorer la qualité et les prestations de services dans le monde entier.

Donner la priorité aux adolescents et aux jeunes dans les engagements, les programmes et les

dans les engagements, les programmes et les politiques des pays : Nous veillerons à ce que les jeunes reçoivent la priorité dans les engagements et les programmes mondiaux, régionaux et nationaux en matière de FP/SSR. En collaborant avec les parties prenantes, les gouvernements et les organisations dirigées par des jeunes, nous entendons opérer des changements à plusieurs niveaux et inclure les jeunes dans l'élaboration et la mise en œuvre des politiques.

3

Prendre des décisions fondées sur des données probantes en matière de SSR des AJ : Les données sont au cœur de notre stratégie. FP2030 encouragera des modèles innovants de collecte, d'analyse et d'utilisation des

afin d'éclairer les politiques et les initiatives. Nous encouragerons également la désagrégation des données pour s'assurer que les indicateurs spécifiques à l'âge et ceux liés aux enjeux essentiels des AJ sont pris en compte.

4

Promouvoir le leadership des jeunes dans le secteur de la FP/SSR : FP2030 s'engage à favoriser le leadership des jeunes dans les domaines de la sensibilisation, de la redevabilité et de l'élaboration de programmes destinés aux adolescents et aux jeunes. Grâce à des initiatives de renforcement des capacités, des programmes de mentorat et l'amplification des voix des jeunes locaux, nous exploiterons le pouvoir de la jeunesse.

5

Bâtir des alliances pour les adolescents et les jeunes dans les espaces de prise de décision : FP2030 reconnaît que les AJ ne sont pas présents à toutes les tables de prise de décision. Toutefois, notre engagement à investir dans leur bien-être et à le soutenir est inébranlable. En forgeant des alliances avec diverses parties prenantes à l'instar des responsables gouvernementaux, des organisations de la société civile et des organismes internationaux, nous désirons créer des ambassadeurs des jeunes qui donneront la priorité aux besoins des AJ, même si ces derniers eux-mêmes ne participent pas physiquement à

